鼻とどろ

平成22年11月26日

11月号

九州PTA研究大会で神楽披露







九州PTA態由大会が2日間開催され、初日の30日(土) グランル地態由の家庭数育部会オープニングで、満席の2,0 00人の前で多ども・保存会・母親・先生による神楽同時よ 資を披露しました。想像以上の会場の大きさと参加者の多 さで緊張したものの完璧に舞り感動の拍手を受けました。

泉第一小みんながハ小に



70月29日(金)に泉第一小の児童と先生方は、バスに乗り合わせて市校・樅木の吊り橋・平家の里を訪れました。ハルでは、歓迎の心を込めて俯育館で樅木神楽を披露しました。

五家荘の林業のお話

70月27日(水)に仁田尾の杉市山廣さんに「山のお仕事」について話をしてもらいました。 五家 荘の林業 が多岐に 亘って世の中に役立っていることや行程を順序よくスライドとビデオを使って分かりやすく説明されました。 矛ども達も知っているようで知らないことばかりでした。





布散育委員会の学校訪問













77月5日(金)に八代布散育委員会の学校訪問による指導を受けました。 多ども達も先生も日ごろ精一杯取り組んでいる姿を被露しようと頑張ってくれました。

国児岳親多登山に挑戦

7日(日)に親多で国児母登山に挑戦しました。今年も千代次さんに案内をお願いしました。最初から大変なより扱が続き汗ぐっしょり。途中の紅葉の色づきに感動しつつ、そしてキノコ狩りや椎の実拾いをして、楽しみながらの片道2時間半でした。山頂では、他の登山者と路破の喜びと達成感そして360度の大パノラマに全員が感動を覚えました。

下山では殆ど全员、除がへうへうと笑って心まいました。













五家荘と塩売り勘兵衛のお話

小川村の塩売り勘兵衛は、怪心げな行動が人やから疑われることとなり、その通報を受けた役人から厳いく 問い詰められて、とうとう態山(五家



荘)の落人と物や交換の取引していることを**白状して**しまったのです。その話を林先生から詳しく数えてもらいました。

五家荘の地名の由来

五家荘に樅木・椎原・久連名・葉木・ に田尾の五つの地名があります。 一 体だれが、いつ、どのようにして決め



たのか、地名の由来について除年導入された大型テレビモニターを使って、校長よりるども達に伝えました。

大根・白茶にビニルハウスづくり

冷え込みが厳しくなったことから、 72回の昼休みにプール横に植えてある3カ所の畑にビニルハウスを全員 で協力し合って施しました。自分の担



当するハウス内の苗の観察と愛情込めた世話しだいで、生長の違いが出ることを学んでいます。

~ 校 長 コ ラ ム